CALAVERA LEÓN

Danzaba la muerte alegre Por las tierras mexicanas Se le había dado una misión Debía acarrearse de más almas.

Sucedió el día final Llego la calaca criminal Por mujeres y por hombres De Of. León por igual.

El dos de Noviembre La muerte llegó puntual Y a todos los de la sucursal Se los llevaría en su costal.

Empezó por el Gerente Cayó como fulminado Víctima de un infarto Por pulque contaminado.

Con toda su mala suerte Le llegó la hora a los González Llego rápida su muerte Y lo quemó con negras sales.

Faltaba llevarse a los García No me lleves ella decía La muerte solo reía y le dijo con determinación De esta no te salvas y te vas con el montón

La huesuda brinca contenta Riéndose muy coqueta Finalmente lo ha conseguido Se llevó a todos por los que había venido.